

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00~14:00
 例会場 ANAクラウンプラザ
 グランコートホテル名古屋
 承認 2013年6月18日

会長 岩崎 幸弘
 幹事 荒山 久美
 公共イメージ
 向上 藤谷 猛

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: <http://www.nagoya-iris-rc.jp>

よいことの
 ために
 手を取りあおう

Rotary

2025~2026年度名古屋アイリスRCのテーマ

よいことのため
 手を取り合おう

アイリスはI A Gのころで愛のあふれる奉仕活動と
 あたたかな親睦活動をしていこう。

第539回 例会

2026年1月14日 13:00~

- 司 会 島村恵三 例会営・出席親睦委員長
- 斉 唱 君が代・奉仕の生業
- 出席報告 出席者数 12名 / 20名
 出席率 60.0%
- ゲスト
- ビジター

ニコボックス

- 岩崎幸弘 会長
 あけましておめでとうございます。あと半年あと少し、もうちょっと。
- 加藤正広 会長エレクト
 あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ致します。特に7月からはしっかりとお願ひします。
- 荒山久美 幹事
 本年もよろしくお願ひ致します。
- 藤谷猛 ロータリー財団、公共イメージ委員長
 本年もどうぞよろしくお願ひ致します。
- 安井忠 顧問
 あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。

会長挨拶



みなさま 新年おめでとうございます

名古屋アイリスの第13代会長を仰せつかりましてから早や半年 16回目のご挨拶をさせていただきます。今年も清く正しく、明るく、元気に過ごせたら最高かと存じます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

3月11日には、アイリス担当の6ロータリークラブ合同例会があります。私と加藤さんとで計画し実施しようとした6年前 2020年に新型コロナウイルスの影響で計画は中止、非常に残念な思いをしました。今回は、荒山幹事とともにアイリスらしくよりシンプルに 合同例会を執り行いたいと思っております。皆様のご協力 何卒よろしくお願ひ申し上げます。

さて 新年早々ですが、映画を観てまいりました。1

月9日に封切りされました「50年後の俺たちの旅」です。50年前岩崎少年は18歳 高校を卒業すべく受験勉強にまい進する最中、テレビドラマに熱中し高校の仲間3人で 俺たちの旅よろしく俺がカースケ、お前がグズロク オメダだと言って将来のことなど何も考えず毎日を遊んでいました。

映画の中でも、いつまでお友達ごっこをしているの!!という批判めいたセリフが出てきますが、中村雅俊監督は、「わたくしたちは 今もお友達ごっこをしています。」と答えさせます。

50年という半世紀を越しても青春と友情と恋をテーマに出来上がったストーリーは、自分の人生にもなぞることができ、共感をもって 感動しております。

今もあの頃の高校時代の友人と68歳にして飲み語り合う仲であります。3人とも今も現役ではたらいでおります。一人は長野県職の部長から民間企業に転職し、また一人は大手企業の役員を経て今は、社会保険事務所のアルバイトとして一生懸命働いています。

俺たちは、これからも I A G のころで、「いつも、明るく、元気に」人生を生きていこうと思っています。

映画の中の最後のコメントです。「明日のために今日を生きるのではなく。今日を生きてこそ、明日は来るのであります。」

以上 新年の 会長挨拶を終わります。

幹事報告



荒山久美幹事委

- ① 1月、2月の例会について 1/28, 2/4, 2/18 は当ホテルで通常例会が開催されます。
- ② 2026年2月26日(木)に開催予定のIMについては、元々全員登録ですので 19名分 38万円の支出が見込まれますが、来月の「伝助」に各会員の出欠報告は必要ですのでアップされましたら速やかに○×の記入をお願いします。期限は1月15日、変更は1月30日までですのでお忘れないうようにお願いします。

委員会報告

上期を終え各委員長から委員会報告がありました。

【奉仕プロジェクト(職業・社会・国際)】

加藤正文 委員長

皆さんこんにちは、上半期の奉仕プロジェクト(職業・社会・国際)委員会の委員会報告を致します。まず、当



委員会メンバーは委員長含め3名です、長谷川書記と深見委員そして私加藤の3人ですので委員会は開いておりません。理由は長谷川書記と私との2名しか例会に参加しておらず委員会を開かなくとも長谷川書記との例会後の打ち合わせで出来てしまうからです。良いのか悪いのか良くわかりませんが……

上期の主な事業は、10月24日地区から補助金を活用しての、NPO法人心魂プロジェクトの演劇を、名大病院小児科病棟内講堂にて、病気の子供さんやそのご家族をお招きし開催出来たことです。

急速お土産をお渡しする事になり、クラブのメンバーの皆さんや、長谷川書記のご尽力で、素敵なお土産が出来ました事、大変感謝申し上げます。素晴らしい演劇で、成功裏に終わったと思っております。本当に皆さんご協力有難うございました。

来期も補助金が獲得できますよう皆様のご協力を宜しくお願い致します。

次に岩崎会長のご尽力で、子供ホスピスのご家族をご招待して、オーケストラのコンサートを2回も出来た事です。8月16日に芸文で、ジブリがいっぱい、オーケストラパークⅡです。ご家族がそれぞれ思い思いに音楽を存分に楽しむ姿に、私たちも心を打たれました。

また、当日はボリオブースを開設して、寄付金を集めることも出来ました。もう1回は、11月24日に芸文でのリニアクラシックコンサートです。JRの職員さん達で構成され、それぞれの制服姿で行われるコンサートでしたが、参加される方が急病になられたりで、ご参加が少なくなり少し残念ではありました。劇場内でも子供さんが少なく、このコンサートは鉄道オタクの方が沢山来られるという事が後でわかり、そういう事かと納得して帰らせて頂きました。岩崎会長ご協力有難うございました。

そして、地区からの要請が有りました25-26年度 第1回クラブ職業奉仕委員長会議に8月21日出席してまいりました。

次の地区からの要請で、9月16日第1回クラブ国際奉仕委員長会議に出席してまいりました。

最後に、10月28日 第1回クラブ社会奉仕委員長会議に出席してまいりました。

内容は、各委員長の思いのこもった毎年違う内容でした。

以上上半期の委員会活動報告といたします。

【公共イメージ向上委員会・ロータリー財団委員会】 上期活動報告



公共イメージ向上委員会およびロータリー財団委員長を務めております藤谷です。
本年度上期の活動についてご報告いたします。

■ロータリー財団委員会の取り組み

上期は、財団委員長会議や各種セミナーに積極的に参加し、ロータリー財団に関する最新の知識や制度

について理解を深めました。財団の仕組みは年々変化しており、クラブとして正しく理解し、適切に活用していくことが求められています。

特に今年度より、従来の「申請額に応じた補助金認証方式」から、「クラブが財団へ積み上げた寄付実績を基準とした補助金制度」へと大きく変更されました。これは、クラブとして継続的に寄付を行い、財団への貢献度を高めることができ、より大きな奉仕活動につながるという考え方に基づいています。

こうした制度変更や財団の役割を会員の皆さんに正しくお伝えするため、クラブ内で卓話の機会を設け、財団の理念や仕組み、寄付の重要性について共有しました。財団への理解が深まることで、クラブ全体としての奉仕活動の幅がさらに広がることを期待しています。

■公共イメージ向上委員会の活動

公共イメージ向上委員会では、上期に名古屋大学病院小児科病棟にて、入院中の子どもたちとそのご家族を対象とした音楽奉仕事業を3回実施しました。音楽を通じて少しでも心が和らぎ、笑顔が生まれる時間を作れたことは、私たちにとっても大きな喜びとなりました。

また、金田ガバナー補佐にもご参加いただき、ボリオ根絶に向けた募金活動も併せて行いました。これらの取り組みは、地区ホームページやガバナー月信などの媒体を通じて広く発信し、クラブの社会奉仕活動を地域に知っていただく良い機会となりました。

■下期に向けて

下期は、いよいよSNSを活用した情報発信に本格的に取り組む予定です。クラブの活動をより多くの方に知っていただくことで、公共イメージの向上だけでなく、会員増強にもつながると考えています。引き続き、皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げます。

この後、島村恵三例会運営・出席親睦委員長からも上期の委員会活動報告がありました。

